



The 62nd Annual Meeting of the Japanese Society of Nephrology

第62回日本腎臓学会学術総会

Prof. Henry Rodriguez

ヘンリー・ロドリゲス先生はアメリカ合衆国 NIH（国立衛生研究所）の NCI（国立がん研究所）がん臨床プロテオミクス研究所の Office Director をされています。がんや加齢性疾患をご専門領域とされ、NIH 内の NIST（国立標準技術研究所）で DNA 損傷・修復プロセス、ティッシュ・エンジニアリング、プログラム解析について長らく研究をされてきました。ゲノミクスとプロテオミクスが統合された「プロテオゲノミクス」という新たな研究分野において、ロドリゲス先生は個別化医療を応用したより良いがん医療の向上を目的とした世界最大級の公共リソース ICPC と APOLLO を創立・運営されています。米国臨床化学会会長賞を含む数々の受賞歴があり、122 の原著論文を含む 250 以上の科学論文を執筆され、また、酸化ストレス・加齢をテーマにした専門書も出版されています。

新時代の統合オミクスにご興味のある先生方、DNA/蛋白/酸化ストレス/エイジングの各分野の研究に邁進されている先生方の積極的なご参加をお待ち申し上げます。

【講演スケジュール】

セッション：招請講演 2

「Proteogenomics - The Path to Precision Medicine」

日 時：2019 年 6 月 21 日（金）14:30～15:20

会 場：第 1 会場（1 号館 2 階 センチュリーホール）